

[Ángel Rodríguez Pérez](#)

Desde el lunes 18 de septiembre el movimiento sindical matancero impulsa un plan de donaciones de sangre en saludo al Aniversario 330 de la Atenas de Cuba. Cuadros y trabajadores sindicales del territorio se proponen cumplir igual cifra de donaciones que los años a cumplir por la ciudad el próximo 12 de octubre.

Teresa Montelier Cuesta, miembro del Secretariado provincial de la Central de Trabajadores de Cuba en Matanzas, informó a esta redacción la marcha de la tarea inscrita en el plan de actividades de la entidad sindical en ocasión de la celebración citadina.

Más de 200 donaciones realizadas hasta la fecha contribuyen a satisfacer las necesidades de las instituciones hospitalarias de la ciudad cabecera.

Al respecto Mariuska Pérez Rubido, responsable del móvil 01 del municipio Matanzas, reconoció la contribución de los organismos en la movilización de sus miembros a esta humanitaria tarea.

Durante el mes de septiembre el municipio acumula 550 donaciones de sangre que constituyen el 169 % del plan comprometido. Las donaciones que se realizan en el equipo móvil, se destinan fundamentalmente al Programa Materno Infantil.

De este modo las donaciones realizadas por el movimiento sindical refuerzan el plan del municipio Matanzas, en ocasión del Aniversario 330 de su fundación. (ALH)